

## ABSTRAK

**Aminatur Riskiyah**, 2020, *Pengaruh Modal Dan Tenaga Kerja Terhadap Produktivitas Usaha Rengginang Di Desa Prenduan Pragaan Sumenep*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: **Reza Mubarak, M.Si.**

**Kata Kunci:** *Modal, Tenaga kerja, Produktivitas*

Proses produksi adalah metode dan teknik untuk menciptakan atau menambah kegunaan suatu barang atau jasa dengan menggunakan sumber-sumber antara lain tenaga kerja, bahan-bahan dana dan sumber daya lain yang dibutuhkan. Tujuan dalam penelitian ini adalah *pertama:* peneliti ingin mengetahui adakah pengaruh Modal dan Tenaga Kerja terhadap Produktivitas secara parsial. *Kedua:* peneliti ingin mengetahui adakah pengaruh Modal dan Tenaga Kerja terhadap Produktivitas secara simultan.

Jenis penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif menggunakan analisis statistik dan angka-angka. Populasi penelitian yaitu Pengusaha Rengginang Di Desa Prenduan Pragaan Sumenep dan teknik pengambilan sampling pada penelitian ini adalah *sampling jenuh* yaitu semua anggota populasi digunakan sebagai sampel. Teknik analisa dalam penelitian ini adalah analisis regresi linear berganda.

Hasil perhitungan secara simultan diperoleh  $F_{hitung}$  sebesar  $558,474 > F_{tabel}$  sebesar 3,92 yang berarti menerima hipotesis ada pengaruh secara signifikan antara Modal dan Tenaga Kerja terhadap Produktivitas. Sedangkan hasil uji parsial variabel Modal diperoleh  $T_{hitung}$  sebesar 17,137 yang berarti berpengaruh secara signifikan, untuk variabel Tenaga Kerja diperoleh  $T_{hitung}$  sebesar 20,778 yang berarti berpengaruh secara signifikan. Faktor terbesar yang mempengaruhi produktivitas usaha rengginang di Desa Prenduan Pragaan Sumenep adalah variabel modal dengan nilai beta sebesar 1,164.

## KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr.Wb.

Bismillahirrohmanirrohim

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas Rahmat dan Ridho-Nya yang telah memberikan kesempatan dan kesehatan untuk menyelesaikan penelitian yang berjudul **“Pengaruh Modal Dan Tenaga Kerja Terhadap Produktivitas Usaha Rengginang Di Desa Preduan Pragaan Sumenep”**. Shalawat dan salam semoga tetap terlimpah curahkan kepada Nabi kita Nabi Muhammad SAW yang telah membawa kita dari alam kebodohan menuju alam yang penuh ilmu pengetahuan seperti sekarang ini.

Proses penyusunan skripsi ini tidak lepas dari dukungan, bantuan, bimbingan, pengarahan serta saran dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang setulusnya kepada:

1. Dr. H. Mohammad Kosim, M.Ag. selaku Rektor IAIN Madura
2. Dr. H. Zainal Abidin, M.El. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Madura.
3. Dr. Sakinah, M. El, selaku Ketua Prodi Ekonomi Syariah IAIN Madura.
4. Reza Mubarak, M.Si. selaku dosen pembimbing penulis yang telah sudi memberikan bimbingan, arahan, serta dukungan dengan ikhlas dan penuh kesabaran demi terselesainya skripsi ini.
5. Seluruh Dosen IAIN Madura, khususnya Dosen Ekonomi Syariah atas ilmu pengetahuan yang tak ternilai selama penulis menempuh pendidikan.

6. Kepala Desa beserta Pengusaha Rengginang Di Desa Prenduan Pragaan Sumenep yang telah membantu bagi penulis dalam menghimpun data penelitian lapangan yang dibutuhkan dalam penelitian skripsi ini.
7. Orang tua terkasih, Mulkri dan Rumaizah yang selalu memotivasi penulis, dan saudara saya, Arini Zaimatul Fadhillah dan Asyikur Rahman beserta keluarga besar atas do'a dan dukungannya selama ini.
8. Sahabat-sahabat terbaik, Husnul Hotimah dan Arini Fathaniyah, serta seluruh teman-teman angkatan 2017 yang telah berjuang bersama melewati suka dan duka sejak awal perkuliahan.

Terimakasih atas bantuan, semangat serta do'a sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Tanpa adanya semua yang terkasih disisi penulis segalanya hanyalah fana. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan kalian. Penelitian ini semoga dapat bermanfaat bagi pembaca dan menambahkan ilmu yang berguna untuk kita semua. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca agar dapat menjadi acuan untuk kesempurnaan penelitian selanjutnya.

Pamekasan, 06 November 2020

Penulis

**Aminatur Riskiyah**  
**NIM. 20170703032027**